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Participação na Conferência Anual da NAFSA
Data: 29 de maio a 3 de junho de 2016
Local: Denver – Estados Unidos

Objetivos

- Participar  do  workshop  dos  Partners  of  the  Americas  sobre  preparação  de
projetos 100K Strongs of America.

- Explorar a possível vinculação com instituições americanas para preparar um
projeto para a UFVJM no âmbito de ensino da língua inglesa.

-  Participar de encontros na NAFSA buscando parcerias.
- Acompanhar  as  apresentações  da  Orquestra  Jovem  de  Diamantina  durante

eventos culturais em Denver.

Atividades Desenvolvidas:

- Estabeleci contatos com possíveis parceiros para a preparação do projeto 100K
Strongs of America.

Seguimento
- Alguns contatos se mostraram favoráveis para apoiar a elaboração do projeto acima,
vinculado ao fortalecimento do ensino de inglês na UFVJM. Será trabalhado com a
coordenadora do NUCLI as possibilidades abaixo:

- University of North Carolina
- University of Colorado
- University of Northern Colorado 

Atendimento a solicitações de parcerias
-  Dr.  Julian  Cuevas  Gonzales  e  Dra.  Ana  Fe  Gil  Serra  -  Vice-reitor  de
Internacionalização da Universidad de Almeira.
Além da cooperação que já existe com o Projeto Erasmus +, falou que será possível
oferecer  bolsas  na  área  de  agricultura  para  alunos  de  graduação  da  UFVJM,  com
recursos  próprios.  Também  comentou  que  tem  ótimas  referências  desta  IES  pela
doutoranda que está sendo orientada pelo projeto Erasmus +. Existem portas abertas
para o programa Erasmus+ “Venha estudar ou ensinar em Europa”, com bolsas para
professores candidatos a ministrarem aulas nessa universidade.

-  Maria  Regia F.  Garrido –  Vice-Reitora  de Internacionalização da  Universidade de
Huelva. 
- Mencionou e propôs dois tipos de ações:  convidar professores da UFVJM para
dar  aulas  nessa  Universidade,  utilizando  o  Projeto  Erasmus  +.  O  segundo  foco  é
oferecer a oportunidade de co-tutela de teses.

-  Guido Krikcx - Reitor da Universidade de São Francisco – Califórnia.
Discutimos  a  possibilidade  de  um  projeto  de  mobilidade  acadêmica  de  estudantes
americanos que desejem estudar português, vinculados a programas de turismo e que



englobariam  as  universidades  UFOP,  UFJR,  PUC-MG  e  UFVJM.  Da  reunião
participaram as Relints da PUC e da UFJR. 

-   Adalberto  Avelar  Garcia  Rojas –  Vice-Reitor  da  Universidad  Autonoma de  Baja
California
Fez a proposta de mobilidade estudantil no campo de ciências agrárias, com recursos da
própria universidade (busca estabelecer um acordo de cooperação).

-  Laura Ripoli - Oficina de Relações Internacionais da Universidad de Girona
Busca ampliar nosso acordo de cooperação, ainda vigente,  buscando cooperação em
outros campos do conhecimento. Entretanto, existe ainda hoje interesse em atividades
conjuntas na área de Turismo.

-   Josep  Clotet  –  Administrador  Geral  da  Mobilidade  acadêmica  da  Universidade
Tecnologica de Barcelona
Discutimos sobre dois mestrados inovadores: Master em Desenvolvimento de Soluções
Digitais e Master em soluções de Mega Dados (Big Data Solutions), com aplicações em
empresas.

-  Saul Tessler  da Kings Crest
Programa de imersão em MBA com visitas a Barcelona e Estados Unidos. Programa de
3 semanas intensivas inclui visita ao Vale do Silício e Centro de Pesquisas de Palo Alto.

-  Johnie Goh - Diretor de mobilidade estudantil – Universidad Tecnologica de Nayang
– Singapura
Oferece qualidade de cursos na área de informática e daria aos estudantes brasileiros
alguma regalias (todos os cursos em inglês)

Contato adicional

-  John Wardle – Red Rocks Community College
Dispõe-se a  dar  uma palestra  sobre  educação infantil  na UFVJM/Pós-graduação em
Educação, fato que será discutido com a direção do curso. O prof. Wardle é autor de sete
livros sobre o tema e estará enviando seu curriculum para análise.
 
Outros:
-  Durante a NAFSA discuti com André Albi Neto – coordenador geral de segmentos
turísticos da Embratur -  a necessidade de incluir Diamantina no belíssimo vídeo sobre o
Brasil.  Prometeu que incluirá  no clip  do Brasil  noticia  sobre a  Orquestra  Jovem de
Diamantina em Denver, como segmento cultural do Brasil.

Comentários

- A UFVJM se projetou entre a representação brasileira na NAFSA como promotora de
cultura  ao  incorporar  na  festa  de  FAUBAI  um  concerto  da  Orquestra  Jovem  de
Diamantina com temas de Bossa Nova.
-  A OJD fez várias apresentações (Universidade do Colorado (Campus Boulder), Opera
House  (Studio  Loft)  na  recepção  do  Brasil,  recepção  do  US-Brazil  Connection  e
recepção do Study in Colorado.



- O resultado acima fez com que o Presidente de FAUBAI entenda e prometa mudar o
tipo de apresentação das recepções relacionadas com educação do Brasil no exterior.
- O Stand Brasil este ano foi menor que no ano passado, mas tem a ver com cortes de
recursos para este tipo de evento.
-  A  primeira  pergunta  que  fazem  os  interessados  estrangeiros  em  cooperação  e
mobilidade internacional é “a UVVJM oferece algum curso em inglês?”. Isto reforça a
necessidade de que seja pensado, pelo menos nos cursos de pós-graduação, seminários,
workshops e disciplinas odertados nesse idioma.
- Por outro lado, insisto na questão de que o site desta IES deve ter tradução para o
inglês para sermos reconhecidos.

Orlanda Mabel Cordini De Rosa


